

Semaine du développement durable

W De 1992 à 2012, de Rio au Cateau : l'éco-responsabilité au collège Jean Rostand »

Très sensibles au développement durable, le personnel, les enseignants et les élèves du collège Jean Rostand du Cateau-Cambrésis, en association avec les agents départementaux, ambassadeurs de l'Agenda 21 de l'arrondissement de Cambrai, vous proposent de découvrir leurs actions menées en faveur de la biodiversité et de l'éco-responsabilité.

Du lundi 2 au vendredi 6 avril 2012 de 8h30 à 11h et de 14h à 16h (sauf le mercredi après-midi) Collège Jean Rostand 1, allée aux Lièvres au CATEAU-CAMBRÉSIS



